

LES TROIS-CITÉS - « Ecoutez voir ! » au centre
socioculturel

6/01/02

Un festival pour donner envie

Le festival « Ecoutez voir ! » s'est achevé dernièrement au centre socioculturel des Trois-Cités par un concert et un bal populaire gratuits. C'était le dernier rendez-vous du festival organisé par le Conservatoire national de région (C.N.R.) et le centre socioculturel des Trois-Cités. Pendant une semaine, les artistes en apprentissage (musiciens, danseuses et comédiens) ont assuré 17 représentations dans les écoles, au collège, à l'église, à la bibliothèque, à l'épicerie sociale et même dans les appartements.

JOURNAL : Centre Presse

Date : 6/01/02